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代 表 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり代表質問をしますから、北上市議会会議規則第61条

第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  ２．教育行政施策の方針について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

（１）「郷土に誇りを持ち未来に向かう人づくり」について 

教育長 

①「確かな学力と情報活用能力の育成」としてＩＣＴを使った情報活用能力の向上を 

図るとあり、一人１台の端末が整備されるが、その具体的な活用策や工夫は。 

また、新型コロナ過において「遠隔授業」が注目されてきているが、その取り組み 

状況は。 

②「不登校児童生徒への対応」として、居場所づくりの整備とあるが具体策は。 

また、大人も含めたひきこもり対策やフリースクール等との連携状況は。更に、不登 

校となった理由の分析と予防策は。 

③「地域とともにある学校づくり」として、コミュニティ・スクールへの取り組みがある 

が、モデル校での取り組み状況と課題は、またモデル校以外での地域の反応と進 

捗状況は。 

④「教育環境の整備」の中で、長寿命化や建替えについて市建築物最適化計画等 

に基づき進めるとあるが、計画そのものを見直す考えは。また、改正バリアフリー法 

に令和 3年４月１日から公立小中学校が追加された事への対応は。 

（２）「すべての人が活躍できる環境づくり」について 

 ①読書習慣の低下に対する取り組みとして、「（仮称）子どもの読書支援プログラム」 

を進めるとあるが、どの様な内容か。また、行政のデジタル化に伴い図書館のスマー 

ト化や電子書籍貸出などへの考えは。 

 ②市民の郷土意識向上への取り組みとして、博物館や鬼の館における幅広い世代の 

  利活用につながる取り組みを進めるとあるが、社会潮流を捉えた工夫なども必要で 

はないか。具体的な取り組みは。また、指定管理制度の活用の考えは。 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 


